

## Spende



Das Phoenix-Team wurde jetzt mit neuen Kabeln ausgestattet. Unser Foto zeigt (v. l.) Volker Drews, Susanne Roer, Uwe Pohlmann und Vera Borghoff.

## Neue Kabel für das Phoenix-Team

**Beckum (gl).** Das Phoenix-Team Beckum schafft Freizeitangebote für Kinder und Jugendliche; darunter feste Aktionen wie das Zeltlager oder die Ferienspieltage. Bei mehreren Einbrüchen in das Lager wurden unter anderem Kabel entwendet, die für die Versorgung von Kühlanlagen und Beleuchtung dringend benötigt werden. Diese wurden jetzt durch eine Spende der Firma Blumenbecker ersetzt.

Die Gründung des Vereins beruht auf die Mitwirkung des Phoenix-Teams bei der Stadtranderholung „Ferienspieltag“ der Stadt Beckum, die seit 1976 gemeinsam durchgeführt wird. Um weitere Aktionen für und Jugendliche anzubieten, beschloss das Team von Ehrenamtlichen im Jahr 2001 den Verein Phoenix-Team zu gründen.

Die Blumenbecker Automatisierungstechnik spendet verschiedene 230 und 400 Volt Verlängerungskabel im Wert von 1000 Euro. „Damit Veranstaltungen wie die anstehenden Ferienspieltage ungefährdet durchgeführt werden können, haben wir uns entschlossen, die benötigten Kabel zu sponsern. Wir freuen uns, das Phoenix-Team und seine Arbeit zu unterstützen und somit den Kindern in Beckum ein attraktives Freizeitangebot zu ermöglichen. Schließlich sind die Kinder von heute die Auszubildenden von morgen“, sagt Prokurist Uwe Pohlmann. Er selbst ist ehemaliges Mitglied im Phoenix-Team. Stellvertretend für das gesamte Phoenix-Team nahmen Susanne Roer, Vera Borghoff und Volker Drews die Kabel dankend entgegen.